

Blitz-Aktion

WINTERTHUR – Am Samstag, 23. August um 15 Uhr ist der Bahnhofplatz Winterthur für einmal die Tanzfläche zur Aufführung eines kreativen Massen-Tanzes. Zum Auftakt der Jubiläumsfeier der seit 175 Jahren bestehenden Adler-Apotheke tanzt eine grosse Menschenmenge nach einer professionell vorbereiteten Choreografie zum populären Happy-Song. Dazu tragen die über 100 erwarteten Tänzerinnen und Tänzer spezielle Flip Flops, die den Teilnehmenden gratis abgegeben werden. Die Blitz-Aktion dauert gerade mal fünf Minuten. Der Tanz wird zuvor vom Tanzstudio ahal aus Winterthur gemeinsam mit den Mitarbeitenden der Adler-Apotheke einstudiert. Während dem Massen-Tanz müssen die Teilnehmenden nur die Schritte und Bewegungen der rund 40 Vortänzerinnen und Vortänzer nachmachen. Mitmachen kann Alt und Jung, ganz einfach jeder, der gerne zu den Rhythmen des Hipparaden-Songs Happy von Pharrell Williams das Tanzbein schwingen möchte. Die Aktion lehnt sich an das Prinzip eines sogenannten Flashmobs an – überraschend für alle!

Taschendiebinnen erwischt

Reste essen und Neues schaffen

Im Vorfeld der KlimaLandsgemeinde vom 6. September stellt Ihnen die Winterthurer Zeitung die sechs innovativen Projekte vor, die es in die Endrunde geschafft haben.

WINTERTHUR: Diese Projekte kämpfen um den Sieg

Über die endgültigen Sieger und die Aufteilung des verfügbaren Preisgeldes entscheidet das Stimmvolk der KlimaLandsgemeinde am 6. September. Stimmberechtigt sind alle, die in Winterthur wohnen, zur Schule gehen, studieren oder arbeiten.

RestEssBar

«Essen retten – Reste essen!» Klingt einfach, die meisten tun es aber trotzdem nicht: Rund ein Drittel aller Lebensmittel werden in der Schweiz weggeworfen, das sind rund zwei Millionen Tonnen Nahrungsmittel, die man eigentlich noch problemlos hätte geniessen können. Eine junge Gruppe aus Winterthur will dieses Problem bekämpfen und Nahrungsmittel, die nicht mehr gebraucht werden, wiederverwerten. Der dazu gegründete Verein «RestEssBar» hat deshalb in der Altstadt einen Kühlschrankschrank aufgestellt, der täglich mit Waren gefüllt wird, die in den lokalen Läden aussortiert wurden. Interessierte können einen Code anfordern, mit dem sie sich jederzeit am Kühlschrankschrank bedienen können. Dies hat auch den Nebeneffekt, dass sich Leute mit weniger Geld gratis



Bild: nb
Seraina Fritzsche, Flo Sprenger, Sarah Weibel und Thomas Kuhn (v.l.) vor dem Kühlschrankschrank der «RestEssBar».

verpflegen können. «Es kann einfach nicht sein, dass so viele Nahrungsmittel einfach unbeachtet im Müll landen. Deshalb war es uns wichtig, etwas dagegen zu tun», erklärt Flo Sprenger von der «Res-

Ich suche ein Zuhause

Felix



Der sechsjährige Felix ist hänglicher, lustiger Kater. Er te unbedingt mit seinem S mit dem er so gerne spielt neues Daheim einziehen. Er her als Einzelkatze eine gr bewegungsfreudig und bra schützte Terrasse oder Balk kann ihm das geben?

Katzenhaus Schaffhausen
Bahnhofstrasse 21
8212 Neuhausen am Rhei
Tel.: 052 625 79 44
katzenhaus-schaffhausen.

Anzeige

